

COMUNICADO

POR LOS DERECHOS DE LOS TRABAJADORES, TODOS A LAS CALLES.

Desde la Asociación de Educadores del Meta (ADEM), denunciamos y rechazamos las afirmaciones, presiones e intimidaciones que el alcalde Alexander Baquero y la gobernadora Rafaela Cortés Zambrano han ejercido contra los maestros, intentando impedir su derecho legítimo a la protesta.

Los docentes, como trabajadores y ciudadanos, tenemos el derecho constitucional a la movilización y a la libre expresión de nuestras demandas. No aceptamos ningún tipo de amedrentamiento por parte de las autoridades para frenar la lucha por una reforma laboral justa, que beneficie al pueblo y garantice condiciones dignas para todos los trabajadores.

La reforma laboral del Gobierno del Cambio busca recuperar derechos perdidos, garantizando estabilidad, formalización y justicia para la clase trabajadora. Su hundimiento representa un golpe a los derechos laborales, y nuestra movilización solidaria es una respuesta legítima en defensa de dichos derechos.

Hacemos un llamado al magisterio del Meta a mantenerse firme y a participar activamente en las convocatorias hechas por las centrales obreras y FECODE, las cuales nuestra organización sindical, ADEM, acoge plenamente. La lucha por un país más justo no puede ser silenciada.

¡Unidad, movilización y resistencia!

Villavicencio, 17 de marzo de 2025.

JUNTA DIRECTIVA CENTRAL DE ADEM